



**Dans une sortie dans le magazine C FOOT ce 02 janvier 2024, Alain Denis Ikoul, demande à Samuel Eto'o de définir officiellement l'objectif du Cameroun pour la prochaine CAN en Côte d'Ivoire. Le journaliste sportif, pense que c'est par là que Camerounais vont pouvoir évaluer l'équipe et son encadrement. Ikoul remarque également que malgré une équipe légèrement meilleure que celle de Conceicao en 2021, le sélectionneur Rigobert Song n'a pas encore trouvé la bonne formule tactique. Selon lui, l'objectif pour le Cameroun devrait être de faire mieux qu'à la précédente CAN, et toute autre issue serait un échec. Il exhorte ainsi le président de la Fédération camerounaise de football à clarifier la situation avant le début de la compétition pour éviter toute confusion.**

### **Lire la déclaration intégrale d'Alain Denis Ikoul**

*C'est vrai que j'attends aussi des explications sur le pourquoi on va se préparer en Arabie Saoudite pour une CAN qui se joue en Côte d'Ivoire, mais en attendant restons sur la question de l'objectif. Il est urgent que le président de la fédération se prononce officiellement sur cette question, car c'est ce qui permettra aux Camerounais d'évaluer l'équipe et son staff à la fin de la journée. Au Sénégal par exemple c'est clair qu'ils viennent pour conserver leur titre, c'est connu. Qu'en est-il du Cameroun ? On vise les huitièmes ? Les quarts ? Les demi-finales ? la finale ? Ou alors on l'objectif c'est battre le Sénégal [suivez mon regard] ? On doit nous le dire de manière officielle.*

*J'en parle aujourd'hui car j'ai été très embêté de voir Samuel Eto'o récemment boter cette question en touche. Nos confrères de RSI l'ont interrogé il y a 2 semaines sur l'objectif du Cameroun à la CAN 2023, et le président a décidé de boter en touche: « Nous n'allons pas parler d'objectif, le plus difficile pour moi, c'était de pousser le sélectionneur à nous créer une bonne équipe, une équipe compétitive » avait-il répondu à Georges Mbimbè qui l'interviewait.*

*C'est clair dans mon esprit qu'aujourd'hui Rigobert Song a un groupe légèrement meilleur que celui de Conceicao en 2021 sur le plan des individualités. Même si tactiquement et au niveau de la maîtrise il ne réussit toujours pas (deux ans plus tard) à trouver la bonne formule et le discours pour produire la moitié de ce que produisait l'équipe de Conceicao, je suis désolé mais pour moi l'objectif doit être de faire mieux qu'à la dernière CAN.*

*Ceci étant, une autre issue que la finale de la CAN pour le Cameroun en Côte d'Ivoire sera donc de mon point de vue un échec. Maintenant ce n'est pas à moi de le dire, moi je fais une analyse objective, après il faut que le patron du football camerounais se prononce clairement sur le sujet avant le début de la compétition bon pour que tout soit clair, car le Cameroun est quintuple champion d'Afrique, ce qui fait de nous un favori naturel de chaque CAN.*

---